

<https://www.facebook.com/leplein.evangile.9/videos/3216284108450743/>

La vérité va nous affranchir. Comment voyons nous les situations qui nous arrivent? Voyons-nous la tempête ou Dieu? Quand la grâce est venue nous toucher, on voit avec le cœur. C'est ce qu'il y a dans notre cœur qui détermine notre regard sur une situation. Jésus voyait la guérison et non le fait d'être contaminé. Quand Jésus pleure c'est parce qu'il y'a un manque de foi chez les gens. Comment voyons-nous la Bible? Comme un simple livre ou comme la Parole de Dieu. Je dois regarder ce que Dieu a dit avec mon cœur. Philippiens 4:4. Si le cœur est inquiet on regardera la tempête avec peur. Je peux voir soit la fin de la vie avec les yeux physiques ou alors je vois que je passe à l'autre bord selon la Parole de Jésus. Est-ce que notre cœur voit le réveil ou que des impossibilités ? Mon cœur doit voir ma vie éternellement avec Jésus Christ.